
PASTA DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL É TEMA DE
REQUERIMENTO

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Informações foram requeridas pela Vereadora do PSD Bruna do Pat, que apresentou texto
na noite desta terça-feira, 12, durante sessão ordinária do legislativo isabelense.
Aprovado de forma unânime, o texto solicita informação sobre os funcionários que estão
lotados na Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social. Para tanto, a parlamentar quer
a relação de todos os funcionários e suas devidas funções.
No texto, Bruna do Pat pede ainda que o Poder Público discrimine as atividades exercidas
pelos servidores que atuam na pasta.
Em justificativa, a legisladora disse que a fiscalização é uma atividade profissional que
surge em resposta às necessidades e às aspirações da sociedade.
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